

# PUBLIK

## Polsek Sedong Polresta Cirebon Melaksanakan Patroli Malam Antisipasi C3 dan Tawuran

Agus Subekti - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

May 1, 2023 - 18:27



**KAB. CIREBON** - Hari Raya Idul Fitri 1444 H telah berlalu, masyarakat pun sudah banyak yang balik untuk aktifitas seperti biasanya. Akan tetapi mobilitas masyarakat di Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon masih ramai, untuk itu Polsek Sedong Polresta Cirebon melaksanakan Patroli Malam sampai jelang subuh guna antisipasi gangguan kamtibmas dan C3 di wilayah hukum Polsek Sedong, Senn (01/05/2023).

Patroli tersebut di lakukan oleh Bripka Supriadi bersama Bripka Sananto kontrol Objek Vital, Pemukiman dan Poskamling serta berdialog dengan warga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas berupa himbauan untuk selalu waspada

dan meningkatkan ronda, patroli lingkungan setiap waktu, menegur orang yang tidak dikenal yang masuk lingkungan kita tanpa ijin, menegur sekelompok pemuda yang begerombol mencurigakan dan menghimbau warga untuk tidak lupa mengunci pintu rumah dan mematikan kompor bila mana mau tidur.

Petugas patroli juga menghimbau warga jika ada hal-hal yang mencurigakan segera melaporkan ke patroli Polsek Sedong atau telpon 110 untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan atau kejahatan yang dapat merugikan masyarakat, karena walaupun lebaran atau hari raya idul fitri telah berlalu akan tetapi mobilitas masyarakat masih tinggi, keramaian masih ada disejumlah tempat disitulah kejahatan juga meningkat. "Kejahatan terjadi karena ada niat dan kesempatan, waspadalah" tutur Kanit Binmas Polsek Sedong Polresta Cirebon.

Ditempat yang berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman S.I.K, MH. melalui Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, SH. menjelaskan bahwa Patroli adalah kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh personil nya tetapi di bulan Ramadhan ini lebih ditingkatkan lagi dan pasca Lebaran tetap dilaksanakan guna untuk menciptakan situasi kewilayahan yang aman, nyaman dan kondusif.

Agus